

すみれ共同作業所 ニュース

第79号
2018年11月15日

社会福祉法人
大阪福祉事業財団
すみれ共同作業所
所長 松村秀明
〒536-0001
大阪市城東区古市一丁目三八
電話(06)6934-14607

事業内容

- ◆生活介護事業
「かまの働く店」「フレンドワーク」「うえるカフェ」
- ◆共同生活援助事業
「グループホーム」「かえでの家」「わくわくホーム」「ぽぶら」「いぶき」「もえぎ」
- ◆日中一時支援事業
「居宅介護・重度訪問介護事業」
- ◆移動支援事業
「指定特定相談支援事業」

きょうされん 全国大会に参加して

きょうされん全国大会が国立京都国際会館で行われました。「ともに生きるとともに創る夢ある未来へ京都から」をスローガンに障害当事者約2000人とボランティアを含む50000人もの人たちが集いました。

オープニングセレモニーでは、きょうされん京都支部のなかたちによる太鼓、仲間実行委員会によるあいさつをスローガンに障害当事者約2000人とボランティアを含む50000人もの人たちが集いました。



京都府北部で始まった養護学校づくり運動、その後の京都府全域に広がった共同作業所づくり運動など40年にわたるきょうされん京都支部の運動と実践の歴史を映像で紹介され、会場内に参加者の大会による熱い期待が伝わってきました。その後、仲間たち自身が演じる運動や

取り組みの様子を伝える「劇」で会場は一段と盛り上がりります。仲間企画の取り組みもとても楽しそうでした。

2日の分科会、そして閉会式も含め、私は今までにこれほど当事者と共に作り上げる大会に参加したことがないと思うのは私だけではないでしょう。社会保障の充実をといつでもいわれるが、過去を見返しても良くなった例はない。気候変動に加えて日常生活を狂わす増税政策。来年の今頃は、懐から冷え込むことを間違いなく想

(篠崎)

季香

今年は、今までにない経験をすることがから始ました。大阪府北部地震に次いで、迎えた夏はスーパー猛暑。猛暑の文字からスーパーが消える頃にやつて、また、爪痕の修復作業も追いつかず3ヶ月経つた今でもブルーシートがかけられた家はまだ残る。大きな地震や台風が大阪に来るこども自分が想定外と誰しも感じたことでしょう。

息つくまもなく過ぎる日々に、ようやく秋の風を感じ始めてほつとした頃、今度は、消費税10%増税のニュースが飛び込んできた。軽減税率(8%)と標準税率(10%)の違いがあるそうだが、はじめからややこしくするならしなければいいと思うのは私だけではないでしょう。社会保障の充実をといつでもいわれるが、過去を見返しても良くなった例はない。気候変動に加えて日常生活を狂わす増税政策。来年の今頃は、懐から冷え込むことを間違いなく想定できそうだ。

(高島)

組みひも わたしの大得意!!

楽しかった
きょうされん大会



9月22日、藤井美智子さんと渡辺あやかさんと「きょうされん大会」に参加してきました。会場には、全国から大勢のなまが集まっています。その雰囲気にちょうどびっくり。大会は歌から始まり、最初はちょびり遠慮がちだった2人は、だんだんと大きな声で歌うようになります。その後、組ひも作りを始めました。

（村）

「すばい上手！慣れた手つきです」と褒めてくれました。フレンドワークの作品を持参しているので見せるとき、「素敵な作品ですね」と褒めて頂き、大満足の2人。得意な組ひも作りを大いに楽しんだ分科会になりました。

最初に係りの方に記念写真を撮ってもらい、慎山さんが提案した『朝日新聞』に決まりました。皆、新聞社の見学は初めてなので、興味津々で参加しました。

最初に係りの方に記念写真を撮ってもらい、新聞のできるまでの案内ビデオを観てから、工場内を見学しました。12時から始まった見学は、丁度夕刊を印刷する時間に合わせており、それを見る為に見学デッキへ。すると、ベルを合図に目の前の輪転機がすごいスピードで動き始め、あつという間に刷り上げた夕刊が、束になって皆の頭の上を流れていきました。その後迫力!!

出来立てほやほやの夕刊と、記念写真の入った新聞を記念にもらいました。大満足の皆さんでした。

（杉本）



新聞の印刷、
初めて見たよー！

9月19日(水)、な

かま5名・職員2名で、福島区にある「朝日新聞 大阪工場」に行きました。

メンバーでどこへ

行くのか話し合

い、慎山さんが提

案した『朝日新

聞』に決まりました。皆、新聞社の見学は初め

てなので、興味津々で参加しました。

最初に係りの方に記念写真を撮ってもら

い、新聞のできるまでの案内ビデオを観てか

ら、工場内を見学しました。12時から始まっ

た見学は、丁度夕刊を印刷する時間に合わせ

ており、それを見る為に見学デッキへ。する

と、ベルを合図に目の前の輪転機がすごいス

ピードで動き始め、あつという間に刷り上げた夕刊が、束になつて皆の頭の上を流れていきました。その後迫力!!

出来立てほやほやの夕刊と、記念写真の入った新聞を記念にもらいました。大満足の皆さんでした。

（外川）

秋の収穫祭
芋掘り・ランチバイキング

10月3日、秋晴れに恵まれ絶好の収穫日和。

寝屋観光農園での芋掘りです。今日のこの日を、おそらく一番待ちわびていたのが岩本さんです。年前に「来年は芋掘りに行きたい」と二年待つてこの日、大きな芋を掘り出すと、次々うちに繋がつて、たくさん掘り出して、とても嬉しそうでした。いつも仲良しの河井さん堰代さん

の2人も「ほるぞほるぞ」と愉快な歌を歌いながら、元気一杯楽しんでいました。芋掘りの後は、ホテルでのランチバイキングです。肉食系男子の星野さんをはじめ、男子はステーキがお気に入りで、何度もお替りをしランチメニューを満喫。紅一点の山崎さんは、さすがは女子。スイーツ、特にショートクリームがお気に入りで、一緒に行った職員の分まで取つて来てくれました。とても優しい山崎さんでした。「次は、果物狩りに行きたいな」と思いました。



より気持ちよく 生活できるように

～臨床心理士さんによる発達診断～

毎月、臨床心理士の河西陽子先生に来て頂き、2名ずつ発達診断を受けています。

先生に発達診断とは、どのようなものなのかをお訊ききする」と発達診断を通して、その方の今の状況や、どのような世界を拡げているのか、人との関係をどうのように取っているのかということを理解し、その人がより気持ちよく生活できるように、どう接していくべきかをアドバイスさせて頂いています。』とお話を下さいました。

職員はアドバイスを受けて、支援や日常生活に生かし、ご家族へ



(作田)



(山崎)

作業所のなかまの集まり、きょうされん大阪市内ブロック「第回ボーリング大会」で、われらが「すみれ共同作業所」の利用者代表、谷さん・富本さん・近本さんの精銳三人組が、見事「準優勝」に輝きました。結果よりも、みんなが仲良くなるのが目的とは言え、やっぱり準優勝は、とってもいい気持ち。作業所内の土曜日の都度、なかまの変化に合わせて支援方法を修正しています。

普段私たちが捉えきれない内面の部分が診断によって見い出され、なかまの更なる成長へつなげています。

日ごろからそこで鍛えた実力を、十分に發揮して、賞状をもらつて、とっても嬉しそうでした。あつちでも、つちでも、笑顔がいっぱいのボーリング大会でした。

大好きボーリング やつたよ準優勝



創立40周年の歩み



新しい生活がスタート!

お弁当を地域や
中学校構内に届けます。

1998年から2007年まで

1998年4月

女性4名のグループホーム「マーガレット」が開所。「障害があっても地域で暮らしたい」というなかまの願いが実現し、新生活がスタートしました。

1999年2月

20周年記念 ありがとう20年『あたらしい明日をみつめて』を、城東区民ホールで開催しました。なかまが主人公の素敵な式典になりました。

550名の方が
参加してくれました。

2000年4月

2ヶ所目のグループホーム「今津わくわくホーム」が開所し、男性5名が入居しました。

2000年10月

なかまの働く場「うえるカフェ」がオープンしました。喫茶と配食サービスのお店で、地域の憩いの場になりました。



「福祉のひろば」 のご案内



ご購読を希望される方は、すみれ共同作業所までご連絡をお願いいたします。

2001年12月「人を人として大切にする本当の社会福祉の実現を目指して、結びつきと絆を大切に、輪を広げましょう」との呼びかけで、法人後援会が結成されてから16年になります。日本の社会保障・社会福祉の制度が大きく改悪されにく中、法人各施設の増改築や新しい施設作りなどの事業に、法人後援会からは大きなご協力をいたしました。権利としての社会福祉を前進させるため、皆様の一層のご協力をお願い致します。

寄付・寄贈

(2018年3月～2018年9月)

松岡様にジュース・ケーキを
いただきました。
ありがとうございました。

●大阪福祉事業財団後援会●

年会費／個人 3,000円 団体 10,000円

郵便振込／大阪 00900-3-14013

お申し込みは

すみれ共同作業所 又は
大阪福祉事業財団後援会事務局 まで
☎06-6931-2983

法人後援会入会・継続のお願い